



Fomentan educación ambiental sobre aves playeras en humedal

Este viernes 6 de septiembre, la seremi del Medio Ambiente de Ñuble, en colaboración con la Municipalidad de Cobquecura y el proyecto FIC Costa Ñuble Sustentable, organizará una actividad educativa para 30 estudiantes de tercero básico de la Escuela Reino de Suecia, enfocada en la importancia de las aves playeras en el Humedal Urbano de Taucú.

El evento coincide con la celebración del Día Mundial de las Aves Playeras, una fecha destinada a sensibilizar a las nuevas generaciones sobre las especies que habitan su entorno. Esta jornada busca destacar la relevancia de las aves migratorias y la necesidad de preservar sus hábitat, enfrentando desafíos como la pérdida de ecosistemas, el cambio climático y la caza ilegal.

La jornada se centrará en la visita al Humedal Urbano de Taucú en la comuna de Cobquecura, un área privilegiada que abarca 18,69 hectáreas para la observación de la biodiversidad existente en este valioso ecosistema, donde conviven especies de aves como el pidén, siete colores, cisne de cuello negro, tagua y garza cuca, junto con plantas como las totoras y junquillos, que ofrecen refugio y alimento a la fauna local.

El Río Taucú fue declarado "Humedal Urbano" de manera oficial en mayo de 2023 por el Ministerio del Medio Ambiente, sumándose a los otros ecosistemas de la Región de Ñuble: Laguna Avendaño, Humedal Itata, Humedal San Miguel, Humedal La Cascada y el río Colmuyao.